



## PANHARD GROUPE

### Jean-Louis Lazuech

Le groupe Panhard a annoncé l'arrivée de Jean-Luis Lazuech en qualité de directeur du développement, structure d'aménagement et de promotion du groupe. L'ancien vice-président de Prologis avait été missionné par le groupe Panhard pour développer les opérations logistiques en Rhône-Alpes et PACA. Il intègre aujourd'hui les équipes développement



logistique du groupe dont il assurera la management opérationnel.

Jean-Louis Lazuech était précédemment vice-président de Prologis, en charge du développement et du patrimoine en France. Il avait rejoint le leader mondial de l'immobilier logistique après avoir passé 12 ans chez GSE comme directeur commercial du département logistique.